
Frau Schnarcke berichtet über die Ergebnisse des Lernatlas 2011. 
 
Im Anschluss folgt eine rege Diskussion, an deren Ende der Ausschussvorsitzende vorschlägt, die 
Ergebnisse des Lernatlas 2011 auch im Rahmen der Bildungsplanung zu diskutieren, auszuwer-
ten und ggf. Maßnahmen zu entwickeln. In diesem Zusammenhang wurde die enge Verbindung 
von Stadt- und Bildungsplanung thematisiert. 
 
 
 


